

Pre-internos de la carrera de medicina asistieron a la XIII Jornada Científica organizada por la Escuela de Medicina en el marco de la celebración del 472 aniversario de la Facultad y como parte de los programas de educación permanente de esta unidad docente, con el objetivo de reforzar los conocimientos de los participantes.



El doctor Wilson Mejía ~~de la jornada~~

El doctor Wilson Mejía, director de la Escuela de Medicina, quien encabezó el acto inaugural de la jornada, dijo que en esta ocasión la actividad está dirigida a la salud materno-infantil debido a la alta tasa de mortalidad existente en esta población en nuestro país, el cual ocupa el sexto lugar a nivel mundial.

Mejía señaló que la escuela que dirige ha detectado debilidades en los estudiantes, por lo que con este evento se persigue fortalecer las capacidades de los futuros profesionales de la medicina, para que puedan dar respuestas adecuadas a los problemas de salud de la sociedad.

El doctor Luís Bolívar de los Santos, médico gineco-obstetra y primer conferencista del encuentro científico quien habló sobre Control Prenatal, indicó que el chequeo a tiempo en las embarazadas permite prevenir complicaciones y ofrece mayores posibilidades de un final feliz tanto para las madres como para los infantes.

Hizo énfasis en que el objetivo del control prenatal es identificar posibles factores de riesgos, por lo que se debe dar importancia a elementos como la edad gestacional, los antecedentes socioeconómicos de las pacientes, la existencia o no de una dieta balanceada en las embarazadas, que sea rica en calorías, vitaminas, proteínas y minerales, entre otros.

Otras conferencias dictadas en la jornada fueron: diagnóstico y manejo del sangrado del tercer trimestre del embarazo; estrategias para reducir la mortalidad materna-infantil; ventajas de la

Pre-internos de medicina asisten a XIII Jornada Científica

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Octubre de 2010 13:00 - Última actualización Lunes 11 de Octubre de 2010 13:02

lactancia materna y técnica de amamantamiento; legislación sanitaria, derechos del paciente y humanización de los servicios de salud; diagnóstico y manejo de las infecciones cervico-vaginales; diagnóstico y manejo de las principales emergencias pediátricas, diagnóstico y manejo de las principales emergencias neurológicas en el niño; diagnóstico y manejo en la unidad de atención primaria (UNAP) de las emergencias causadas por enfermedades infectocontagiosas en el niño; abordaje del coma en pediatría y uso racional de medicamentos.



Doctor Luís Bolívar de los Santos Sarvando Santana

También se disertó sobre diagnóstico y manejo de la hipertensión inducida por el embarazo, manejo en la UNAP; planificación familiar como prevención de riesgos reproductivos; citología exfoliativa, toma de muestra; medidas de bioseguridad y control de infecciones; cuidados obstétricos de emergencia como estrategia para reducir la mortalidad materna, y enfoque biopsicosocial del enfermo-interacción con la comunidad y liderazgo.